

La CEEAC sollicite des soldats burundais pour une mission en Centrafrique

PANA, 18 mai 2013 Bujumbura, Burundi - La communauté économique des Etats d'Afrique centrale (CEEAC) a demandé samedi, un ambassadeur auprès du chef de l'Etat burundais, Pierre Nkurunziza, pour solliciter la participation de militaires burundais au sein d'une force de maintien de la paix en République Centrafricaine où la sécurité reste précaire après le renversement du pouvoir central à Bangui par une rébellion armée, apprend-on de source proche de la présidence de la République à Bujumbura. Selon le porte-parole adjoint de la présidence de la République, Willy Nyamitwe, le chef de l'Etat burundais a reçu la demande, samedi, à Buzanza, une province du nord-ouest du pays, par le biais d'un envoyé spécial du président du Congo Brazzaville, Denis Sassou Nguesso, qui assure actuellement la présidence tournante de la CEEAC.

Le Burundi participe déjà dans plusieurs missions de maintien de la paix dans le monde, dont celle qui lui a valu plus de succès aux yeux de la communauté internationale, reste la normalisation progressive de la situation sécuritaire dans une grande partie de la Somalie. Plus de 14.000 militaires burundais se sont déjà relayés, depuis bientôt trois ans, au sein de la force africaine de maintien de la paix en Somalie (AMISOM).